
 

 

 

 

 

 

 

 

女性部友の会の料理講習会が、１２月９日に幕別町百年記念

ホールにて行われました。この時期に行われている料理講習会

は、「地域牛乳・乳製品需要拡大事業」に基づき実施されており、

全品に牛乳・乳製品が使われています。 

 今回のメニューは、「シーフードドリア」、「クリーミーコンソ

メスープ」、「バスクチーズケーキ」の３品でした。 

 皆さん普段から料理をしていることもあり、作業を分担し、

スムーズに料理をしていました。 

 完成した３品は、味・出来栄え共にとても素晴らしいもので、

皆さん大満足で料理講習会を終えました。 

 

 

 

 

さくらんぼの会の年賀状作りが、１

２月２０日に札内コミュニティプラザ

にて行われました。 

毎年、組合員家庭で８０歳以上の方

に手作り年賀状を出しており、今年も

「押し花」で年賀状を作りました。一枚

一枚丁寧に花を並べる作業は根気のい

る作業で、皆さん手元に集中しながら、

気持ちを込めて作成しました。 

 完成した年賀状はどれも色鮮やかで

素敵なものが出来ました。 
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令和３年度第３回農事組合長会議が１２月

２１日、第４回農事組合長会議が１月３１日

に農協２階会議室にて開催されました。 

 第３回会議では、各部報告事項、農事組合

組織運営規程、地区別懇談会の日程、令和４

年度農協役員改選に係る役員選任実施日程、

固定資産処分、北海道信連の自己資本造成計

画への対応、令和４年度事業に対するご意見

ご要望についての協議を行いました。 

第４回会議では、令和４年度農協役員改選

に係る役員選任実施日程についての協議を行

いました。 

 

 

 

 

札内農協旧事務所解体工事に係る解体祭が、１月６日に札内農協旧事務所において行わ

れました。 

 解体祭は、施工者の川田工業株式会社高橋副社長の挨拶で開会し、札内神社の宮司による

神事が執り行われました。 

 神事では、宮司によるお祓い、髙橋組合長、高橋副社長による解体の議、祭典参列者によ

る玉串の奉奠が行われ、神事終了後は髙橋組合長の挨拶で乾杯をして閉会しました。 

 旧事務所の解体工事は、１月７日から行われ、２月末ごろに終了する予定となっており、

解体後の土地については、整備終了後、駐車場として利用する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１月１９日に、「種子馬鈴しょ検疫協力者に対する表彰実施要領」に基づいて、種馬鈴し

ょ防疫補助員として永年勤務された方々へ、農林水産大臣、消費・安全局長からの感謝状の

授与が札内農協事務所にて行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本組合の令和４年度地区別懇談会が２月１８日、午前と午後に分け、農協２階会議室で開

催され、４０名の組合員が出席（出席率２３・９５％）されました 

本会は髙橋組合長の挨拶で開会し、本年の取り組みについて、基本方針を説明したのち、

令和３年度の収支見込み、令和４年度の事業計画をそれぞれ担当部長から説明をしました。 

質疑応答では、新規作物に対する動向、農協施設整備の今後の予定など、多くの意見が出

されました。 

最後に、髙橋組合長から令和４年度事業遂行にあたって組合員の皆様のご理解とご協力、

そして更なる結集をお願いし、全ての日程を終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度における、営農計画相談及び免

税軽油の受付が農協２階会議室にて１月１

１～１４日の日程で開催されました。 

令和４年度にあたって、営農の経営指針と

なる営農計画書を提出して頂き、令和４年度

の作付計画や収量計画を担当職員と細かく

話し合い、経営収支計画を立てていました。 

 

 


